



L'an dernier, lors de travaux similaires réalisés à la Digne d'Aval.

Rivières. 132 000 € pour restaurer les berges.

Une vague de chantiers

Cela ne ressemble pas à un raz-de-marée, mais c'est déjà une belle petite vague. Vendredi, le syndicat intercommunal d'aménagement hydraulique de la haute vallée de l'Aude, fort de 110 communes, a annoncé de nouveaux travaux de restauration et d'entretien de berges à réaliser sur six cours d'eau. Les chantiers concernent le Lauquet à Saint-Hilaire, la Corneilha à Feste-et-Saint-André et Bourière, le Carbasse à Quillan et Ginoles, la Boulzanne à Salvezines, le Rébenty à Marsa et l'Aude non do-

maniale à Bessède-de-Sault et Gesse. Au total, 18,5 kilomètres de berges seront traités, pour un montant global de l'opération qui s'élève à 132 000 €.

CLAUDE D'INSERTION DANS LE MARCHÉ

Au-delà de l'abattage des arbres morts ou instables, de l'élague des branches basses et de la protection contre les inondations, ces chantiers affichent une autre grande particularité. Pour la première fois, le syndicat a associé pour ce marché une entreprise

privée, Actiforest et une association chargée d'insertion, le Parchemin. « L'idée n'est pas non plus que chacun travaille dans son petit coin, chacun sur un bout de berge ou sur une rivière. Les salariés de l'entreprise et ceux de l'association d'insertion vont travailler ensemble. On veut que l'opération soit pilote et serve vraiment aux personnes en insertion qui apprendront mieux au contact des professionnels », explique Pierre Bardies, président de ce syndicat d'aménagement hydraulique.